

BAB VII

PENUTUP

Rencana Strategis (Renstra) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 merupakan komitmen perencanaan yang sekaligus memberikan arah kepada pemangku kepentingan (stakeholder) untuk berperan aktif dalam pembangunan kesehatan.

Sasaran Rencana Strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 adalah fleksibel dan dapat berubah sewaktu-waktu sesuai dengan kondisi objektif yang berkembang dan selalu berkaitan dengan keperluan strategis yang mendesak.

Target dan sasaran pada Rencana strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011-2016 meliputi sasaran Pemerintah Kabupaten Barito Selatan dan juga merupakan sasaran kerja seluruh unit kerja lingkup Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016. Untuk itu setiap unit kerja harus menjabarkan sasaran-sasaran tersebut menjadi kegiatan yang layak dan dapat diterapkan sesuai dengan tugas masing-masing menjadi Rencana Kinerja (Renja) Tahunan.

Sasaran Rencana strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 diarahkan dan dikendalikan langsung oleh Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan. Oleh karena itu dalam pelaksanaan sehari-hari dibantu oleh seluruh jajaran lingkup Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan.

Upaya pencapaian sasaran Rencana Strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 yang penerapannya dilaksanakan melalui berbagai kegiatan didukung dengan pembiayaan oleh APBD Kabupaten Barito Selatan.

Monitoring dan evaluasi Rencana Strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 tidak terlepas kaitannya dengan pengukuran kinerja Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan yang menunjukkan sampai seberapa jauh pencapaian tujuan dan sasaran yang telah dirumuskan, serta hasilnya disampaikan dalam bentuk laporan tertulis dengan memperhatikan prinsip-prinsip Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) dalam bentuk Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP).

Evaluasi umum pelaksanaan Rencana Strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 dilaksanakan pada akhir periode dan dibuat sebagai evaluasi resmi kinerja Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan dalam melaksanakan Renstra Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 sekaligus sebagai pertimbangan dalam penyiapan Rencana Strategis periode berikutnya.

Rencana Strategis Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016 hendaknya dijalankan dengan penuh tanggung jawab, moral dan dedikasi yang tinggi dalam mendukung kinerja Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan secara keseluruhan sebagai wujud pengabdian kepada nusa dan bangsa.

Demikian Rencana Strategis ini dibuat sebagai dasar penyusunan perencanaan pembangunan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016. Disadari bahwa dalam penyusunan rencana strategis ini masih memiliki beberapa keterbatasan yang memungkinkan dilakukannya perbaikan, sebagaimana dokumen pembangunan lainnya.

Rencana Strategis ini dibuat dalam proses menuju penerapan kebijakan otonomi daerah dan desentralisasi. Oleh karena itu Rencana Strategis ini masih memungkinkan adanya perbaikan-perbaikan sesuai perkembangan kebijakan. Namun demikian dokumen ini telah disusun dengan memperhatikan dan mempertimbangkan semua aspek dan potensi yang ada.

Semoga dokumen ini dapat menjadi dasar untuk penyusunan perencanaan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Barito Selatan Tahun 2011 - 2016, sehingga pelaksanaan tugas memiliki arah dan memiliki tujuan yang jelas.